

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Sesuai dengan tujuan penelitian ini terkait dengan penelitian ini untuk mengetahui pencatatan keuangan di Rumah Makan Bebek Sinjaya Bumi Mas Raya serta kendala yang dihadapi dalam menerapkan pencatatan keuangan sesuai standar akuntansi di Rumah Makan Bebek Sinjaya Bumi Mas Raya, setelah melakukan penelitian dan melakukan analisis data maka dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Praktik pencatatan keuangan pada Rumah Makan Bebek Sinjaya Bumi Mas Raya melakukan pencatatan keuangan dengan cara sederhana yaitu dengan mencatat pendapatan dan pengeluaran setiap harinya. Terkait pencatatan keuangan berdasarkan standar akuntansi Rumah Makan Bebek Sinjaya belum menyajikan laporan keuangan seperti neraca, laporan laba rugi, laporan perubahan modal, laporan arus kas, dan catatan atas laporan keuangan. Alasan belum menyajikan laporan keuangan tersebut dikarenakan kurang pemahaman tentang informasi akuntansi.
2. Kendala yang dihadapi di Rumah Makan Bebek Sinjaya dalam menerapkan pencatatan keuangan sesuai standar akuntansi yaitu, Tidak mengetahui bagaimana pencatatan akuntansi yang benar, pemilik juga tidak memahami cara membuat laporan keuangan, Tidak memiliki pegawai yang ahli dalam pencatatan akuntansi. Pemilik beranggapan bahwa pencatatan akuntansi yang baik dan benar harus dilakukan oleh

ahlinya, sedangkan untuk memiliki pegawai yang bertanggung jawab sebagai pengelola keuangan di Rumah Makan Bebek Sinjaya Bumi Mas Raya pemilik harus memberikan upah sehingga menambah biaya dalam usahanya.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian dapat di tarik kesimpulan sebagai berikut.

1. Bagi Rumah Makan

Bagi Rumah Makan Bebek Sinjaya Bumi Mas Raya sebaiknya memperkerjakan karyawan yang memahami akuntansi agar dapat membantu dalam pencatatan dan penyusunan laporan keuangan sesuai standar akuntansi yang berlaku saat ini.

2. Bagi Ikatan Akuntan Indonesia (IAI)

Sebaiknya IAI melakukan sosialisasi dan pelatihan kepada usaha-usaha kecil tentang pencatatan keuangan ataupun pencatatan akuntansi yang memudahkan dalam penyusunan laporan keuangan.

3. Bagi Pemerintah

Peran pemerintah untuk memberikan sosialisasi terhadap SAK EMKM bagi para pelaku UMKM.

4. Bagi penelitian selanjutnya

Bagi penelitian selanjutnya diharapkan dapat memberikan pengembangan lebih lanjut dari penelitian ini dengan mengetahui lebih dalam terkait data-data keuangan Rumah Makan Bebek Sinjaya, sehingga dapat mengetahui progres pencatatan keuangan yang di terapkan di Rumah Makan tersebut.